



La jeune chambre économique de Niort en formation dans le Marais le 29 septembre

vendredi 28 septembre 2007, par [lpe](#)

La Jeune Chambre Economique (JCE) de Niort organise le 29 septembre une Journée Régionale de Formation.

Bien décidés à promouvoir leur territoire, les membres de la JCE ont choisi comme cadre le Marais Poitevin. Une cinquantaine de personnes issues des Jeunes Chambres Economiques du Poitou-Charentes se retrouveront ainsi à Coulon pour se former, rencontrer d'autres membres et visiter les environs de Niort.

Une journée pour se former et s'informer !

Cette année, ce sont les membres de la Jeune Chambre Economique de Niort qui ont choisi d'organiser la traditionnelle « *Journée Régionale de Formation* ».

C'est au Centre socio-culturel du Marais qu'ils accueilleront samedi des membres venus de toutes les Jeunes Chambres Economiques du Poitou-Charentes. Afin de plaire au plus grand nombre, le format de cette journée se veut original. Les stagiaires pourront se former, au choix, à « *L'art de l'improvisation* » ou à « *La potion magique de l'engagement* » (sous-entendu l'engagement dans le milieu associatif).



En plus des formations, une conférence **sur le thème de l'environnement leur sera proposée**. Animée par l'ORE Poitou-Charentes (Observatoire Régional de l'Environnement), elle portera sur **la biodiversité et l'eau** en région et dans le Marais poitevin.

Pour poursuivre la découverte de cet espace naturel, les personnes qui le souhaiteront pourront ensuite visiter la Maison des Marais Mouillées et effectuer une balade en barque.

S'agissant d'un évènement régional, un temps de partage sera réservé à la tenue d'une Assemblée Générale Régionale en fin de journée. Puis, parce qu'ils n'ont rien laissé au hasard et parce que la convivialité est un de leurs credo, les organisateurs inviteront les stagiaires à déguster un dîner composé de spécialités gastronomiques locales.

Pour rejoindre la JCE de Niort :

Depuis plus de 50 ans, les membres de la Jeune Chambre Economique Française, citoyens âgés de 18 à 40 ans, s'investissent pour le développement de leur cité : ils proposent des solutions innovantes aux problèmes (économiques, environnementaux, sociaux...) de la société, les testent et les transmettent à des tiers partenaires.

Pour obtenir des informations sur la JCE de Niort, il suffit de contacter son Président (Laurent VERDON, tél : 06 62 43 65 41) ou d'aller visiter son site Internet (<http://jceniort.free.fr>).